

## Susto en la avenida de Ronda

02/01/2020



Dos vehículos han chocado esta tarde en la avenida de Ronda en torno a las 19 horas de esta tarde en un aparatoso accidente. Al parecer uno de los coches se ha saltado un semáforo y ha provocado el impacto que, por suerte, solo ha conllevado daños materiales y no personales, salvo un buen susto. Uno de los coches se ha saltado la mediana por el choque y ha sufrido graves

daños.

La Policía Local ha acudido rápidamente al lugar y han comprobado que uno de los vehículos, el más afectado, no había pasado la ITV y, aunque tenía seguro, carecía de asistencia en carretera, por lo que se lo ha llevado una grúa.